

terweise in den ersten Jahren der Neuorganisation dem Unterzeichneten einen Raum für die Erledigung seiner Dienstgeschäfte zur Verfügung gestellt sowie auch mehrfach die Zentraldirektion beherbergt. Seitdem vor einem Jahr die Monumenta Germaniae nun ihre eigenen Diensträume erhalten haben, brauchte jedoch diese seinerzeit sehr willkommene Unterstützung nicht mehr in Anspruch genommen zu werden. Um so mehr wäre es zu begrüßen, wenn statt dessen die Bayerische Akademie der Wissenschaften nunmehr auch ihrerseits sich zu einem finanziellen Beitrag zu den Kosten des Unternehmens bereit erklären wollte.

gez.: Baethgen

~~Herrn~~

~~Prof. Dr. H. Mittas~~

~~zur Kenntnisnahme~~